8. Darß-(Halb-)Marathon

Bestes Laufwetter hat der Wettergott zum 8.Darß-Marathon am 21.April ausgesucht.

Über 1000 Sportler wollten die Lauf-und Walkingstrecken bezwingen.

Auch der SV HK Stralsund war wieder mit einigen Läufern und Walkern vertreten.

Außerdem kamen einige "Schlachtenbummler" zum Betreuen und natürlich zum Anfeuern mit.

Einige konnten krankheitsbedingt nicht laufen, ließen sich es aber nicht nehmen, die Sportler kräftig anzufeuern.

Pünktlich um 9 Uhr erfolgte der Marathon-Start.

Nach unserem Gruppenfoto und den Startvorbereitungen konnten dann die Läufer und Walker des Halbmarathons um 10 Uhr auf die wunderschöne Strecke gehen.

Die ersten Kilometer ging es auf dem Deich in Richtung Prerow. In Prerow standen wieder etliche Zuschauer an der Strecke. Schön sind immer die Musik-und Trommelgruppen.

Nach Prerow ging es in Richtung Born einige Kilometer durch den Wald. Dann bei Kilometer 15 kamen wir in Born an und dann ging es auch schon Richtung Ziel nach Wieck.

Die letzten 2 Kilometer auf dem Deich zogen sich für viele Läufer noch einmal richtig schön in die Länge.

In Wieck einlaufend war das Ziel ENDLICH vor uns und wir waren alle froh, es gesund zu erreichen. Die meisten von unserer Laufgruppe waren zufrieden mit dem Lauf und den erreichten Zeiten. Das schönste nach dem Lauf ist immer unser gemütliches Beisammensitzen. Mit Kuchen und Getränken saßen wir noch in der Sonne, verfolgten die Siegerehrung und genossen den schönen Tag. Übrigens bewältigte Christian heute seinen ersten Halbmarathon auf der Walkingstrecke. Zufrieden traten wir alle unseren Heimweg an und einige von uns sind bestimmt 2014 auch wieder mit dabei.

Claudia Z.